
2 番 4 番 7 番
12 番 14 番

7 番 13:25　開会
開会挨拶
出席委員　5名、欠席委員　0名、委員外 0名、会期１日
【町⽴別海病院に係る調査】

病院事務⻑ 挨拶及び経過報告
①　診療体制について
②　看護師等の確保について

7 番 議事1　所管事務調査について
(1)町⽴別海病院の経営等について

病院事務課⻑ 資料により説明
7 番 質疑
7 番

病院事務⻑

7 番 ・　⾼圧酸素装置はどのような治療に使⽤されるのか。
病院事務⻑ ・　脳梗塞の術後の治療等に使⽤される。

大槻

木嶋

委員⻑

・　包括ケア病棟や費⽤対効果のある医療機器（⾼圧酸素装置）の導⼊
などで収益の増につなげたい。

委員⻑ 木嶋
大槻

委員⻑ 木嶋
小川

木嶋

大槻

発言者
委員⻑

佐藤　雄 出席
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開閉会日時 令和２年9⽉16日(⽔曜日)
開会 13:25

会議場所 別海町議会
委員会室1閉会 13:55

委員の出欠 横田　保江 出席 小椋　哲也 出席 木嶋　悦寛 出席
松　政勝 出席

会議に付した事件及び会議結果など
会議経過　※所管毎に議事を⾏う事情等により議事番号が前後することがある。

木嶋

傍聴者数 一般 0名 報道関係者

委員外の出席

0名
事務局職員 事務局主事 庄司　孝子

0名合計

税務課⻑

町⺠課主査

委員⻑

・　予想される減収については、抑制するよう努⼒していただきたい。増収につ
いて何かあるか。

福祉部次⻑ 福祉課⻑ 介護⽀援課⻑
今野　健一 欠席 ⻘柳　　茂 欠席 干場みゆき 欠席 千葉　　宏 欠席

福祉部⻑

保健課⻑ほか ⽼⼈保健施設事務⻑ 訪問看護ステーション所⻑
⻘柳　　茂 欠席 干場　富夫 欠席 ⽵中　利哉 欠席 堀　留美 欠席

町⺠課⻑

地域包括⽀援センター⻑ 居宅介護⽀援事業所⻑
⾼橋　勇樹 欠席 九⾥　富恵 欠席 渡辺　久利 欠席

介護⽀援課主幹

保健課主幹 ⺟子健康センター師⻑ 福祉課主査
齊藤　晴美 欠席 畠澤みどり 欠席 花川　純子 欠席 武田　妙子 欠席

保健課主幹

介護⽀援課主査 地域包括⽀援センター主査 町⺠課主査
澤田　憲一 欠席 松本　静香 欠席 大道　詳子 欠席 奈良　司 欠席

福祉課主査

町⺠課主査 町⺠課主査 保健課主査
平下奈津子 欠席 橋本　達也 木幡　友哉 欠席 能登　⿇奈美 欠席

病院事務課⻑ 病院事務課主幹 病院事務課主査
大槻　祐二 出席 小川　信明

欠席

⽯⼾⾕友絵 出席 ⻄田　和弘 出席出席

⺟子健康センター主査 ⽼⼈保健施設主査 保健課主任
大森　晴海 欠席 岩口　真紀子 欠席 佐伯　祐司 欠席

税務課主幹
伊藤　輝幸 欠席 松田　勝広 欠席

出
席
説
明
員

福
祉
部

別海
病院

病院事務⻑

総務部
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4 番 ・　7⽉の収益は前年並みに戻ってきているか︖

病院事務⻑

12 番

病院事務⻑

14 番 ・　新しい⽣活様式に併せた経営戦略も考えていく必要があるのでは。
病院事務⻑

4 番

病院事務⻑

7 番 議事2　その他について
(1)MRI導⼊工事に係る進捗状況について

病院事務課主査 口頭による説明
・　基礎部分の工事が完了した。
・　天候により予定よりも1週間程度遅れている。
・　10⽉10日からは病院内での作業も開始する。

7 番 質疑
7 番 ・　病院内での作業については、平日も⾏われるのか。

病院事務課主査

7 番 閉会挨拶
7 番 13:55　閉会委員⻑ 木嶋

委員⻑ 木嶋

大槻 ・　7⽉は微減であるが、包括ケア病棟を導⼊した上での減少なので、戻って
きてるととは言えない。8⽉についてはかなり減少している。

⻄田

委員⻑ 木嶋

副委員⻑ 小椋

委員⻑ 木嶋

⻄田 ・　診療に影響のない作業については、平日にも⾏われる。振動や騒⾳が懸
念される作業は休日となる。

大槻 ・　⺠間の会社を通じて医師の招へい活動を⾏っており、出張医や地⽅勤務
を希望する医師も多いようである。希望しゃは多いようだが、その⼈物などを⾒
極める必要がある。

委員⻑ 木嶋

委員 佐藤
大槻 ・　今回特例で従来から通院している病気の薬については電話で処⽅をおこ

なっているが、病状の変化もあるものなので、やはり本来は診察が必要であ
る。しかし、病院に⾏くことにリスクを感じ患者も来たがらない。今後オンライン
診療も普及してくると思うが、コロナに対応するワクチンが完成使⽤できるよう
にならないと、議論も難しいと考えられる。

松 ・　国がもっと地⽅病院を助けてくれるような仕組みを作ってくれればよいのだ
が。

委員

大槻 ・　全国⾃治体病院協議会では国に要望をしているようだが、⺠間の病院も
あることから、なかなかそのようにはならないのではないか。機会があれば要請
等をしていく必要はあると思われる。

副委員⻑ 小椋 ・　コロナ禍を機に都市から地⽅への医療従事者等の動きなどはあるのだろう
か。あるのであれば医師等の確保につなげられないか。


